

**CLAUDIA SHEINBAUM**

## VOY EN PRIMER LUGAR EN LAS ENCUESTAS, ASEGURA

**OTILIA CARVAJAL  
Y JAVIER CABRERA**

Reportera y corresponsal  
—nacion@eluniversal.com.mx

● La aspirante a la candidatura presidencial, Claudia Sheinbaum, afirmó que tiene el primer lugar en las encuestas y que le está yendo “requetebién” en sus recorridos y encuentros en el país.

Durante su gira por Los Mochis, Sinaloa, la aspirante presidencial de Morena dijo que para la próxima semana habrá logrado recorrer los 32 estados de la República.

Recordó que los recorridos son previos a la encuesta para definir la coordinación de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación.

La comunidad indígena mayo-yoreme le entregó el bastón de mando; la exjefa del Gobierno capitalino afirmó que visualiza que en el futuro les va tocar fortalecer la salud pública, desde la prevención hasta la atención de enfermedades más graves en forma gratuita. ●

